

UNION SYNDICALE



Ensemble aux Finances Publiques

Déclaration liminaire de l'Alliance UNSA - CFTC

Madame la Présidente,

L'alliance CFTC-UNSA vous souhaite une très bonne année 2017.

En cette nouvelle année qui commence nous aurions souhaité une action sociale vivante et pleines de nouveautés.

L'action sociale du Pas-de-Calais est malheureusement à l'image du temps qu'il fait : triste et maussade.

En effet, le dernier groupe de travail n'a pas pu nous montrer ses nouveautés ni ses innovations. Il a été l'occasion de nous montrer que peu de recherches sont menées peu de propositions et l'ordre du jour bâclé pour faire passer au plus vite des idées d'un temps passé.

L'alliance CFTC-UNSA regrette également le manque d'informations qui arrive jusqu'aux représentants des personnels : des fiches de procédure non annexé au CNAS, des changements dans les devis non annoncés, etc...et si l'on a la chance de les recevoir, il s'agit de la veille au soir ou le jour même du CDAS !

Nous attendons toujours certains groupes de travail : restauration, sorties (avant le 31 décembre de l'année en cours !)

Ça ne peut plus durer, on nous a promis une Action Sociale de qualité alors même que les changements que l'on souhaitait n'ont pas eu lieunous attendons encoremais nous n'attendrons plus très longtemps !

La DGFIP demande à ses agents d'entrer dans l'ère du numérique et de la modernité : mais l'action sociale du Pas-de-Calais ?

La DGFIP demande à ses agents plus d'efficience et de rapidité : mais l'action sociale du Pas-de-Calais ?

La DGFIP demande à ses agents de l'exemplarité et de la rigueur : mais l'action sociale du Pas-de-Calais ?

Où en est l'action sociale du Pas-de-Calais ?

Resté dans le passé !

Nous souhaitons avancer, on vous en a donné les moyens !

Pensez aux agents des ministères, ils ont besoins de vous avec tout ce que le monde actuel nous offre !

Les représentantes de l'Alliance UNSA – CFTC DDFiP 62
Christine Duval et Clémentine Leuthreau